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Bonjour et merci à vous toutes et tous d'assister à notre AG qui revet cette année 
une importance particulière avec la démission du bureau dans son ensemble 
(respect de nos statuts) et réélection d'une nouvelle équipe pour diriger ce 
magnifique club qui au court de de ces 4 dernières années n'a cessé de 
progresser tant au niveau sportif qu'au niveau reconnaissance  Herault CBD, 
occitane, voir plus loin Guy vous en parlera mieux que moi. 

Le Pol house tant attendu, tant réfléchi par Jeannot, qui vous en parlera, mais 
quelle réussite Merci à Marseillan, à son Maire et son Equipe toujours derrière 
le crabe, nous faisons des envieux, merci à tous les membres du club qui n'on pas 
compté pour rendre ce lieu encore plus attractif, plus agréable, notre gestion 
financière nous a bien aidé, mais notre fond de caisse en a souffert, nous 
attendrons la prochaine subvention pour demander comme convenu un petit 
plus (nous avons le détails de nos investissements), je pense que le trésorier vous 
en parlera,  

Je n'irai pas plus loin dans mon compte rendu, sinon pour vous dire que je 
quitte le bureau  après 16 ans au club et 14 ans de bureau 4 présidents Virgille, 
Alain, Nano, et Jean Paul 2 fois, je n'ai aucun  regret et aucun doute sur l'équipe 
qui prendra le relai, si ce n'est souhaiter du courage et des Boules kies et 
demander humblement à ceux pour qui la critique est facile mais fait mal voir 
très mal, de changer c'est par cher et cela fait du bien, la convivialité doit rester 
notre objectif et l'image de notre club 

Aucun regret et fier d'avoir connu le club en 2007 et de le voir aujourd'hui . 
Bienvenue aux nouveaux membres ou licenciés 

Bonne suite à mon club  le crabe roulant marseillanais jeu lyonnais et fier de 
représenter Marseillan au travers de son image bien vendue par Guy notre 
public relation,  et notre VETERAN Jeannot RUEDA 

merci 


